

Mitgliederversammlung des SV Philippsreut am 20. April 2024

Bei der ordentlichen Mitgliederversammlung des Sportvereins Philippsreut am 20. April 2024 im Gasthaus „Zum Pfenniggeiger“ wurde auf ein ereignisreiches Vereinsjahr 2023 zurückgeblickt. Im Mittelpunkt stand zudem die Ehrung langjähriger Mitglieder.

Vor Eintritt in die Tagesordnung wurde insbesondere der im Dezember 2023 verstorbenen Vereinswirtin Anni Fenzl gedacht. In seinem Bericht rief 1. Vorsitzender Armin Schrottenbaum die Ereignisse seit der letztjährigen Versammlung in Erinnerung. So beteiligte sich der Sportverein mit einer Fahnenabordnung am 150. Kirchweihfest St. Valentin in Bischofsreut und an der 60-Jahr-Feier des WSV Mitterfirmiansreut. An Festlichkeiten und Veranstaltungen im örtlichen Jahreskreis, die von Mitgliedern mitgestaltet oder besucht wurden, nannte er das Maibaumaufstellen des Stammtischs „Gut Schluck“, die Fronleichnamsprozession, das Sonnwendfeuer der MHD-Ortsgruppe, das Bürgerschießen der Schützengilde, den Volks- und Trauertag, ein Wintergrillen mit Nikolausbesuch der Ortsvereine und das Neujahrsanschießen des Soldaten- und Kriegervereins. Gemeinsam mit dem MHD und der Schützengilde wurden die Wallfahrer zur Tussetkapelle bewirtet. Schließlich waren die Mitglieder mit Partnerinnen bzw. Partnern wieder zu einer Weihnachtsfeier eingeladen, so Schrottenbaum. Mit dem Besuch des kürzlich durchgeführten Preisschafkopfs zeigte er sich überaus zufrieden.

In einem Ausblick gab der 1. Vorsitzende die anstehenden Termine bekannt. Als besonderes Ereignis hob er einen vom 8. bis 10. Juli 2024 am Almberg stattfindenden Orientierungslauf hervor. Die Übernahme der Verpflegung wurde von der Gemeinde den örtlichen Vereinen angeboten. Neben dem Sportverein haben sich auch die Feuerwehren Philippsreut und Mitterfirmiansreut beworben. Sie alle wären für den Verkauf von Getränken sowie von Kaffee und Kuchen zuständig. Armin Schrottenbaum bat die Versammlungsteilnehmer um tatkräftige Unterstützung. Weitere besondere Ereignisse im laufenden Vereinsjahr werden ein Kleinfeldturnier Ende Juni, ein Vereinsausflug in die Wachau im Oktober sowie ein Darts-Turnier sein. Er dankte allen, die ihn in seinem Amt unterstützten, den vielen ehrenamtlich Tätigen, den aktiven Spielern sowie allen Spendern und Gönnern des SV.

Über die Kassengeschäfte und die finanzielle Situation des Vereins erstattete Schatzmeister Bernhard Ilg Bericht. Er wies insbesondere darauf hin, dass die Ausgaben für den Unterhalt der Sportanlage ohne die Einnahmen aus der Bandenwerbung kaum zu finanzieren wären. Die Prüfung der Kassenunterlagen durch Josef Springer und Thomas Denk ergaben keine Beanstandungen, so dass der bisherigen Vorstandschaft von der Versammlung die Entlastung erteilt werden konnte. Bewilligt wurde außerdem der Vorschlag für die diesjährige Ehrenamtszuschale.

Ehrungen:

Im Verlauf der Versammlung ehrten Vorsitzender Armin Schrottenbaum und dessen Stellvertreter Sebastian Baier mehrere Mitglieder mit Urkunden für ihre langjährige Vereinszugehörigkeit:

Für 50-jährige Mitgliedschaft: Karl-Peter Schrottenbaum

40-jährige Mitgliedschaft: Matthias Michl

30-jährige Mitgliedschaft: Regina Blöchl

25-jährige Mitgliedschaft: Sebastian Baier und Maria Knaus
20-jährige Mitgliedschaft: Peter Schmeizl und Benedikt Friedsam
10-jährige Mitgliedschaft: Isabell Schrottenbaum



Ehrenurkunden für langjährige Mitglieder: Sebastian Baier (v. l.), Regina Blöchl, Peter Schmeizl und Matthias Michl sowie 1. Vorsitzender Armin Schrottenbaum



Seit 50 Jahren gehört Karl-Peter Schrottenbaum dem Sportverein Philippsreut an.